

A6 Cornelia Schmelzer

Tagesordnungspunkt: 4.3 Wahl der Reserveliste zur Kreistagswahl

Bewerbung für den Listenplatz 1 sowie den Wahlkreis 26 (Rahden-City) bei der Kreistagswahl am 13.09.2020

Grün wächst – und zusammen mit meinen Grünen Mitstreiterinnen und Mitstreitern möchte ich erreichen, dass unser Grüner Einfluss auf der politischen Ebene im Kreis ebenfalls wächst. Mit einer starken grünen Kreistagsfraktion wollen wir unsere Vorstellungen von einer humanitären Gesellschaft, von einem Bewusstsein und einer Verantwortung für unsere Umwelt und unser Klima den Menschen im Kreis vermitteln und auf der politischen Ebene umsetzen.

Die letzten 6 Jahre in der Kreistagsarbeit haben gezeigt, dass es auch in der Opposition gelingen kann, für uns wichtige Themen auf die Tagesordnung und in unserem Sinne zur Entscheidung zu bringen. Beispiele dafür sind u.a. die Ehrenamtskarte, das Förderprogramm lokale Handlungskonzepte gegen Rechtsextremismus, unser Antrag zum Weser-Werre-Ticket, die Resolution „Weitere Privatisierung der Abfallwirtschaft stoppen“, die Resolution für „Demokratie, Toleranz und Weltoffenheit“, die Entwicklung eines Konzeptes zur Rückgewinnung von grünen



Wegeseitenstreifen. Aber die Jahre haben auch gezeigt, dass für uns wichtige Themen und Akzentsetzungen an der Blockadehaltung der politischen Mehrheit scheitern. Beispiele dafür sind: man will kein Pflege- und Unterhaltungskonzept für das Straßenbegleitgrün, man hält an der RWE-Aktienbeteiligung fest, obwohl andere Kommunen sich längst davon getrennt haben, die Umsetzung unseres Antrages zum Klimanotstand zieht sich hin und das Verwaltungshandeln hinsichtlich eines bewussten, ökologischen Umgangs mit Straßenbegleitgrün wird von den politischen Mehrheiten nicht hinterfragt und unser humanistische Ansatz zur Aufnahme von minderjährigen unbegleiteten Flüchtlingen wurde von der Mehrheit des Kreistages zu einer unkonkreten Fenstererklärung verwässert.

Als Fraktionssprecherin waren meine Aktivitäten geprägt von meinem Anspruch an mich selbst, einen Überblick über alle für den Kreistag relevanten Themen zu haben und für diese auch in der Fraktionsarbeit einen Platz einzuräumen. Ein gutes und vertrauensvolles Arbeitsklima in der Fraktion ist für mich unabdingbar. Dazu gehört auch eine Diskussionskultur in der kontroverse Meinungen ihren Platz haben und die zu für alle tragbaren Entscheidungen führt. Ich möchte, gemeinsam mit der Fraktionsgeschäftsführung, wesentlich dazu beitragen, dass unsere politische Arbeit in der Öffentlichkeit wahrgenommen wird.

Gemeinsam mit allen Fraktionsmitgliedern möchte ich unser Kreiswahlprogramm umsetzen und auch auf neu auftretende Herausforderungen und Aufgaben mit einem grünen Ansatz reagieren sowie eigene grüne Akzente setzen.

Zu meiner Person: ich bin 63 Jahre alt, verheiratet und stehe noch mitten im Berufsleben im Bereich der Erneuerbaren Energien. Grün aktiv bin ich seit 1984 und im Kreistag seit 1989.

Für die anstehende Kreistagswahl bitte ich um Euer Vertrauen und Euer Votum.

Viele Grüße

Cornelia Schmelzer